



FREIE WÄHLER
Stadtrat

Anfrage: /2023 zur Sitzung des Mainzer Stadtrats am Mittwoch, 12. Juli 2023

Schulstandorte in Mainz

In Mainz gibt es bei gut 220.000 Einwohnern entsprechend viele Schulstandorte. Naturgemäß können nicht alle Schüler neben einer Schule wohnen – es ergeben sich zwangsläufig Schulwege.

Es wäre sicher im Sinne aller Beteiligten, diese Schulwege wären immer möglichst kurz!

Die Freien Wähler unterstützen alle Anstrengungen der Stadt, das Schulangebot (besonders auch das Grundschulangebot) so wohnortnah wie möglich zu entwickeln und auszubauen.

In den letzten Jahren ist das nicht immer so gut gelungen. Unserer Erfahrung nach fahren viel zu viele Schulkinder morgens und nachmittags auf langen Schulwegen durch die Stadt.

Die IGS Europakreisel im südlichen Heiligkreuz-Viertel ist ein gutes Beispiel dafür.

Die Schulen müssen dahin, wo die Menschen/Kinder sind.

Die dafür notwendigen, gut erreichbare Flächen lassen sich in Mainz immer schwieriger finden.

Deshalb fragen die Freien Wähler die Stadt Mainz:

1. An welchen Standorten plant die Stadt ihre nächsten Schulen zu errichten/zu erweitern?
2. Wie weit werden die Schulwege für die Schüler an diesen (neuen) Schulen sein?
3. Im südlichen Teil der GFZ-Kaserne, entlang des Landwehrwegs, wären noch Flächen, die demnächst vom Bund an die Stadt zurückgegeben werden und noch nicht an BioNTech versprochen sind – wieso plant die Stadt nicht an diesem Standort eine weitere (Grund-)Schule? Evtl. sogar mit Sporthalle, Ortsverwaltung und Stadtteilzentrum?

gez.: Erwin Stufler

FREIE WÄHLER